

Canciller de Venezuela denuncia la política hostil de EE.UU contra su país



Caracas, 19 may (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores, Jorge Arreaza, denunció que las nuevas amenazas de voceros de la Casa Blanca son evidencias de la política hostil de Estados Unidos contra Venezuela.

El diplomático denunció que Washington promueve la destrucción de la economía venezolana restringiendo el ingreso y la capacidad de importación del Estado para satisfacer las necesidades básicas de la población, como parte de una escalada de agresiones contra su país, Cuba e Irán.

Aseguró en sus declaraciones de este martes que presentarán ante la Corte Penal Internacional (CPI) la denuncia de todas esas acciones, para que la justicia determine quienes son los responsables.

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Irán advirtió recientemente a la Casa Blanca sobre el bloqueo a naves de esa nación que intentan transportar gasolina a Venezuela, lo cual fue denunciado previamente por Arreaza y altos mandos de la marina venezolana.

En carta enviada al secretario general de la Organización de las Naciones Unidas, António Guterres, el canciller iraní, Javad Zarif, aseguró que la 'piratería' estadounidense amenaza con "interrumpir la transmisión de combustible de Irán a Venezuela" y los instó a abandonar el acoso marítimo ilegal que amenaza la paz y la seguridad internacional.

Las últimas semanas tras el fracasado intento de invasión a las costas venezolanas y el ataque a la embajada cubana en Washigton, el Gobierno de Donald Trump, aumentó su escalada de agresiones y medidas coercitivas contra las tres naciones mencionadas por el jefe de la diplomacia venezolana, lo cual ha sido denunciado por sus respectivos gobiernos.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/223208-canciller-de-venezuela-denuncia-la-politica-hostil-de-eeuu-contr-su-pais>



Radio Habana Cuba